

## Spende für das Kinderdorf

hatten beim letzten Bürgerfest einen Weinstand organisiert. Einen Teil des Erlöses, exakt 2819 Euro, übergaben sie nun an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf (ASK) Hanau. Gundula Hoffmann und Katja Eisert vom ASK informierten über den Alltag sowie die Konzeption der Einrichtung. Verwendet werden soll die Spende für ein Kunstprojekt,

Die Mitglieder des Hanauer Round Table 74 das die Hanauer Künstlerin Sanja Zivo für Kinder und Jugendliche des ASK anbieten wird. Round Table 74 Hanau gehören 13 Männer zwischen 25 und 40 Jahre an. Sie eint ein Ziel: Lokale Ideen voranbringen. Round Table unterstützte bisher unter anderem die Stadtteilmütter im Lamboy, den Kinderschutzbund oder das Deutsche Rote Kreuz.

Hanau Post, 28, Febr. 2019